

## Ngariung Iman Ngariung Aman ,Bincang Kapolres Bersama Pelajar

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.SAIBERNESIA.COM](https://TANGERANG.SAIBERNESIA.COM)

Oct 15, 2024 - 14:44



SERANG - Kapolres Serang AKBP Condro Sasongko melaksanakan bincang bersama puluhan pelajar dari Sekolah Menengah Kejuruan Negeri (SMKN) 1 Ciruas dan SMKN 1 Kragilan, Kabupaten Serang.

Kegiatan berbagi pengalaman sekaligus memberikan edukasi dan motivasi yang dikemas dalam program Ngariung Iman Ngariung Aman ini diadakan di Aula Mapolres Serang pada 15 Oktober 2024.

Di momen tersebut, Kapolres menekankan pentingnya memiliki impian dan tekad kuat sejak usia muda. Selain itu, perlunya tetap menjaga sikap dan perilaku selama menjalani kehidupan di setiap tempat.

"Motivasi sukses, saya punya slogan hidup yaitu smile, smart and song. Bagaimanapun, kapanpun dan dimanapun kita berada harus senyum (smile) karena senyum adalah ibadah yang mudah, smart yaitu harus banyak belajar dan song yaitu bernyanyi yang memiliki makna agar orang lain bahagia dengan apa yang kita suarakan," kata Kapolres.

Dalam kesempatan itu, Kapolres juga menyinggung soal kenakalan remaja dan tawuran, minuman keras, narkoba dan judi online. Kapolres menegaskan jangan pernah mendekati atau mencoba miras atau narkoba karena akan merusak masa depan. Dan pilihlah teman dalam bergaul, jangan sampai terjerumus dalam kenakalan remaja.

"Milikilah impian dan cita-cita untuk menjadi orang sukses yang dapat membahagiakan kedua orang tua. Semua itu bisa diraih kalau kalian memiliki tekad yang kuat, tekun berusaha dan disiplin belajar," ucapnya.

"Saya berharap kepada seluruh pelajar khususnya yang hadir disini bisa menjadi garda terdepan untuk negara Indonesia serta tidak ada lagi siswa yang terlibat dalam kenakalan remaja yang bisa membuat masa depan para pelajar tidak tercapai," tambahnya.

Momen bincang-bincang tersebut juga dimanfaatkan para pelajar untuk melakukan tanya jawab. Para siswa juga terlihat tidak sungkan bertanya. Suasana semacam itu dilakukan untuk memberi ruang ekspresi kepada anak dalam mengasah kemampuan retorika maupun mental.

Beberapa siswa sempat menanyakan syarat untuk menjadi anggota Polwan dan menghindari narkoba. Selain itu, ada juga pertanyaan terkait hukuman bagi oknum anggota Polri yang melakukan pelanggaran.

Pertanyaan-pertanyaan tersebut dijawab oleh Kapolres Condro Sasongko dengan jawaban komprehensif yang penjelasannya dapat dimengerti oleh para siswa.

Turut hadir dalam acara bincang-bincang, Wakapolres Kopol Ali Rahman CP, Kabag SDM Kopol Agus Supriyadi, Kasat Binmas Iptu Surya Sabanusa, personil Bhabinkamtibmas Polsek Ciruas dan Kragilan, guru pendamping SMKN 1 Ciruas dan Kragilan serta Perwakilan Banten 1 Puteri Anak Indonesia Kaiya Safira Indra. (Hms)